

## **Activités sociales et humanitaires de l'AFAPS au Viêt-Nam en 2020**

L'AFAPS continue à avoir 2 types d'actions sociales et humanitaires : actions régulières et actions ponctuelles.

### **Actions régulières :**

#### Au Nord Viêt Nam :

- Bourses scolaires à 7 enfants de familles pauvres et méritants de la Province de Phú Thọ (correspondant : Père Antoine Cao Trung Trực).

#### Au Centre VN :

- A Quảng Bình : Aide régulière annuelle aux 115 enfants handicapés de l'Orphelinat Hường Phương des Sœurs des Amantes de la Croix (Dòng Mến Thánh Giá).
- A Nghệ An : Bourses scolaires annuelles à 4 enfants très pauvres par l'intermédiaire du Père Kỳ
- A Nghệ Tĩnh : Egalement des bourses scolaires à 4 enfants de familles très pauvres.

#### Au Sud VN :

- A Củ Chi : Aide financière au Centre « Mái ấm Thiên Phước » qui recueille 120 enfants abandonnés ou orphelins, tenu par des religieux de la Communauté des Béatitudes.
- A Saigon, Q.3 : Bourses scolaires à un groupe d'enfants pauvres réunis par une personne bénévole que nous connaissons.
- A Tân Hưng, Q.7, Saigon : Aide financière à l'«Ecole de Charité» des Frères La Salle qui ont recueilli 115 enfants de la rue pour leur donner un enseignement de la classe CP au CM2.

### **Actions ponctuelles :**

Au Centre Viêt Nam, nous avons reçu une demande d'aide urgente de Sœur Maria Lan de Quảng Bình pour 3 jeunes filles qui ont réussi leur concours d'entrée en Faculté de Médecine, Faculté de Pharmacie et Fac de Lettres, respectivement, et qui devraient renoncer à ces études supérieures car les frais de scolarité de 3000 euros, pour les trois, sont trop élevés pour leur famille d'agriculteur très pauvre. Heureusement, deux de nos membres sympathisants ont répondu généreusement à cet appel urgent, et ont donné 3000€ ; qu'ils en soient ici vivement remerciés.

Le Centre Viêt Nam a subi cette année encore des inondations suite aux pluies diluviennes et tempêtes. La catastrophe est très importante et les victimes, les sans abris sont innombrables. L'AFAPS a fait un appel urgent auprès de ses membres et sympathisants. Un grand Merci aux donateurs, membres et

sympathisants de l'AFAPS qui nous a permis de recueillir environ 3000 euros. Nous avons envoyé 2000 euros au Frère Phương, Directeur de la Congrégation des Frères La Salle au Viêt Nam qui a organisé avec une dizaine de bénévoles, trois opérations dans les différentes régions sinistrées du Centre Viêt Nam pour aider les victimes de la catastrophe. Nous avons aussi envoyé 1000 euros aux Sœurs de la Communauté les Amantes de la Croix (Dòng Mến Thánh Giá) de Quảng Bình qui sont allées aider les victimes d'inondation de la région.

A Huế, nous avons répondu aux appels à l'aide des plus défavorisés, de Mme Minh Minh, une bénévole qui se consacre à l'aide des familles très pauvres et de leurs enfants malades, et qui nous était présentée par les membres de l'AFAPS qui vivent partiellement au Viêt Nam.

- Aide à un jeune orphelin handicapé d'avoir une orthèse de pied
- Donner les frais de scolarité à une étudiante en pharmacie dont le père est décédé et la mère très pauvre
- Donner une bourse à une élève de CE 2, orpheline de père vivant avec sa mère qui est vendeuse dans une petite boutique
- Aide à une religieuse à Quảng Bình pour son hospitalisation et opération de son cancer.